Toller Busschulenberuch Es war soweit: am 5.9.2018 sind die 30 Winder der 4. Wasse der Overbergschule einen ganzen Schultag mit dem Bas zur Straßenbahn AG Hagen gefahren. Wir wurden von einem Bus der Burochule in Boelerheide abgehalt. In Bus wurden uns dann schon ein paar Sachen erzählt. Als wir an der Straßenbahn AG Hagen ankamen, wurden wir von Saline begrißt. Zuerst bekamen wir die Schilder um Bas erklait. Danach vollsen alle Jungs aus dem Bas. Ihner wurde erklärt wo man see vorne und hinten sehen kann. Wurg danach wurden alle Mädchen rausgerufen. Und uns wurde das gleiche erklart Der Busschulenbus hat uns dann zur Frühstickspause gefahren. 1 Minute später waren wir da und wir sind in die Cafeleria gegangen Dort haben wir alle etwas zu trinken bekommen Essen mussten wir selber mitbringen.

	Wir haben sogar einer Unfall
U	nachgestellt.
	und dabei haben wir festgestellt,
	dass man nicht zu nah an der
	Straße Mehen sollte.
	Danach haben wir im Bus eine
	Par in a sand solver and
	Vas war ganz schon aufregend.
	Als nachtes sind wir in die Werkstaff
\cup	Und da durften wir ein Probetidet
	so oft wie wir wollten abstempels,
	und einmal auf der anderen Seite.
	Ung darauf durften wir uns im
	Bus auf den Fahrerplatz setzen und ins
	Mikrofon sprechen.
	Danach sind wir sogar noch durch
	die Wascharlage gefahren.
	Und wir haben gemerkt, dass
\sim	der Bus an den Tären undicht ist.
	Dann sind wir mit dem Bas
	zurilch gefahren und es war ein
	zuritch gefahren und es war ein toller Tag!
	0
0	

Ein Bericht von Lara Wehrmann (Klasse 4)